

Die „Insider aus Plattling“ als Christkind unterwegs

Plattling. (red) Für den FC-Bayern-München-Fanclub aus Plattling ist naturgemäß Sport ein wichtiges Thema. Dennoch liegt es den „Insidern“ um Vorsitzenden Charly Reisinger besonders am Herzen, sich auch immer wieder im sozialen Bereich in der Region zu engagieren. Aus diesem Grund wurde vor kurzem im Haus zur Isar eine Weihnachtsfeier mit Versteigerung für einen guten Zweck abgehalten. Lukas Burian (Wohnheim der Lebenshilfe) auf der Gitarre und Pauline Bock auf der Blockflöte untermalten den besinnlichen Teil mit Weihnachtsliedern. So konnte das Kinderhospiz „Haus Anna“ in Eichendorf neben 300 Euro auch mit benö-

tigten Spielwaren unterstützt werden. „Da das Hospiz auf Spenden angewiesen ist, um die Kosten zu decken, war es für uns selbstverständlich, auch dieser soziale Einrichtung eine Spende zukommen zu lassen“, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Am Tag vor Heiligabend wurde noch das Wohnheim in der Wiserstrasse im Auftrag des Christkinds besucht und Geschenke wurden übergeben. An die Mitarbeiter des Wohnheims wurden kleine Geschenke übergeben. – Bild: bei der Übergabe: (v.l.) zweiter Vorsitzender Markus Willnecker, Alexandra Santl (Haus Anna) und Beisitzer Musti Fakhreddine.

Foto: Insider FCB Plattling

